

LARES	
Total de Fondos Solicitados:	\$ 29,016,035.00
Vivienda	Ningún proyecto propuesto
Infraestructura	\$ 29,016,035.00
Desarrollo Económico	Ninguna cantidad especificada

El Municipio de Lares presentó una propuesta que esboza impacto en la comunidad causado por los huracanes Irma y María y describe las actividades para hacer frente a las necesidades de recuperación que la comunidad sugirió.

El impacto en la Comunidad se resume como sigue:

- 1181 hogares afectados
 - 220 destruidos
 - 751 dañadas

Los proyectos sugeridos están enfocados en mejoras a la infraestructura. La propuesta incluye detalles específicos y el presupuesto de cada actividad propuesta e incluye estimaciones de costos para apoyar las solicitudes de fondos.

Infraestructura

- Restaurar anfiteatro que se utilizará para el entretenimiento, así como refugio de emergencia.
- Restaurar la plaza del pueblo.
- Crear un centro de operaciones de emergencia para alojar varias oficinas municipales.
- Construcción completa del centro de recreación de la comunidad.
- Construir un hotel/posada municipal.
- Construir complejo deportivo de la comunidad.
- Crear un refugio de emergencia.
- Rehabilitar el estacionamiento en el departamento de obras públicas.
- La adquisición de equipos pesados para ayudar en la remoción de escombros y limpieza de carreteras.